

Weihnachtsrundbrief 2018

Herzliche Weihnachtsgrüße senden wir euch / Ihnen mit diesem Rundbrief.

Wir sind **GER-UGA**, das ist ein Arbeitszweig von inpac e. V., der sich als internationaler, karitativer und sozialer Hilfsdienst versteht.

Wir wollen jungen Menschen in Uganda in der Region Luwero aus der Armut helfen und eine Schulbildung ermöglichen, die ihnen Zukunft und Hoffnung gibt. Es ist Hilfe zur Selbsthilfe. Dafür vermitteln wir Patenschaften, um einzelnen Kindern die Schulkosten zu bezahlen. Denn Bildung ist der Weg aus der Armut. Leider ist es ohne Bildung und ohne Perspektive noch so, dass die Zukunft von Frauen in Armut mit oft alkoholkranken Männern und hohen Geburtenraten endet.

Dieses Jahr waren wir selbst vor Ort und haben unsere Kooperationspartnerin, Florence Ndoodhe, die dort CEIO (Child Education Initiative Organisation) leitet und mit der wir befreundet sind, getroffen. Wir konnten mit ihr die ersten durch Spenden finanzierten Kinder in den jeweiligen Schulen besuchen. Zusätzlich hatten wir das große Privileg, von einer Mutter eines Patenkindes eingeladen zu werden und so das Umfeld, aus dem das Kind kommt, kennenzulernen. Die Armut hat uns sehr berührt, aber genauso hat uns die Dankbarkeit und die unwahrscheinliche Herzenswärme bewegt.

Auch den Kindern, die nicht studieren, sondern handwerklich begabt sind, wollen wir helfen. Dafür ist der Bau einer Berufsschule begonnen worden, der bereits zur Hälfte fertig gestellt ist. Dort sollen ca. 200 Kinder die Möglichkeit erhalten, den Beruf, wie z. B. den des Kochs, des Schreiners, des Handwerkers praktisch zu erlernen und sich so das nötige Geld für ihren Lebensunterhalt selbst zu verdienen.

Wir wollen helfen! Wir möchten ein Multiplikationsfaktor sein. Und zu diesem Multiplikationsfaktor kannst du / können Sie durch deine / Ihre finanzielle Unterstützung beitragen. Wir können nicht die ganze Welt verändern, aber diesen Kindern in Luwero können wir jetzt eine Zukunft und Hoffnung geben.

Jede Spende kommt garantiert dort an, wo sie am dringendsten benötigt wird.

Weitere Informationen und aktuelle Beiträge bietet unsere Homepage www.ger-uga.de.

Gerne könnt ihr / können Sie mich auch privat unter alexander.kaisser@web.de kontaktieren.

Wer GER-UGA finanziell unterstützen möchte, kann folgende Bankverbindung benutzen:

Kontoinhaber: **inpac e. V.** Verw.-zweck: **GER-UGA** Bank: **Sparkasse Hanau** IBAN: **DE06 5065 0023 0037 1453 23**

Eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit wünscht



Alexander Kaisser,
Arbeitszweigleiter GER-UGA

